

Fecha: 14-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Gobernador Regional impulsa ante la UNESCO el Geoparque Pillanmapu, las viñas patrimoniales y un Planetario para el Maule

Pág.: 10
Cm2: 244,8
VPE: \$ 489.563Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Gobernador Regional impulsa ante la UNESCO el Geoparque Pillanmapu, las viñas patrimoniales y un Planetario para el Maule

Primera vez que una autoridad regional del Maule sostiene una reunión oficial en la sede central de la UNESCO en París

En un hecho sin precedentes para la región, el Gobernador Regional del Maule sostuvo una reunión oficial en la sede mundial de la UNESCO en París, convirtiéndose en la primera autoridad regional en reali-

zar gestiones directas en este organismo internacional con el objetivo de posicionar al Maule en la agenda global del patrimonio, la ciencia y el desarrollo sostenible.

La instancia permitió avanzar en tres ejes estratégicos: el reconocimiento de los paisajes de viñas patrimoniales del Maule, continuar impulsando al Geoparque Pillanmapu como proyecto

de categoría mundial, y el fortalecimiento de la ciencia y tecnología regional a través del impulso de un planetario.

Con visión estratégica y liderazgo territorial, el Gobernador Regional continúa impulsando gestiones concretas para que el Maule trascienda fronteras y se consolide como una región con identidad, patrimonio reconocido y proyección a nivel mundial.

